



An alle Vereine des TTTV KV Erfurt-Weimar

Erfurt, den 29.06.2020

### **Protokoll Kreistag TTTV KV Erfurt-Weimar am 25.06.2020**

Der Kreiswart hatte zum Kreistag in die Herrschaft's Club Gaststätte eingeladen. Anwesend waren 22 Vereinsmitglieder, die 29 Stimmen auf sich vereinigten.

**TOP 1:** Der Kreiswart Christian Mauerhoff begrüßte alle Teilnehmer recht herzlich, verlas kurz die Tagesordnung und stellte die Beschlussfähigkeit des Kreistages fest.

**TOP 2:** Es folgte eine kurze Auswertung der vergangenen Saison durch die Klassenleiter. Die Klassenleiter sprachen von einem problemlosen Saisonverlauf, bis zum Abbruch durch den DTTB. Die Mannschaften mit den Platzierungen 1-3 erhielten Urkunden und die beste Nachwuchsmannschaft zusätzlich einen Pokal.

**TOP 3:** Danach kamen die Ressortleiter zu Wort.

Sportfreund Arnd Heymann (Vorsitzender Rechtskommission) berichtete von einem ereignisarmen Saisonverlauf. Er wertete dies als gutes Zeichen der sportlichen Fairness untereinander.

Sportfreund Mathias Grau (Jugendwart) wies lediglich auf eine Spielverlegung außerhalb des Rahmenterminplanes hin und freute sich über die Lösung, die im Sportausschuss (SpOA) herbeigeführt wurde. Die Durchführung der Minimeisterschaften wurden ebenfalls von ihm gelobt.

Sportfreund Christian Kreienbrink (Finanzwart) erklärte, dass der KV Erfurt/Weimar eine solide finanzielle Grundlage besitzt und alle anfallenden Kosten bezahlt werden konnten. Er bat alle Vereinsverantwortlichen darum, bei Änderungen die neuen Ansprechpartner und deren Kontaktdaten dem Kreis- oder dem Kassenwart per Mail mitzuteilen. Bei einigen Rechnungen mussten Erinnerungen verschickt werden, da die Begleichung nicht pünktlich erfolgte.

Sportfreund Sven Trautwein (Kassenprüfer) ist für die jährliche Kassenprüfung verantwortlich und äußerte sich über die vorbildliche Buchführung durch Sportfreund Christian Kreienbrink.

Sportfreund Karl-Heinz Baumgart (Seniorenwart) würdigte Gispersleben als sehr guten Gastgeber der Senioreneinzelmeisterschaft (SEM). Im letzten Jahr gab es weniger Teilnehmer als im Jahr zuvor. In der neuen Saison werden die SEM in 10 Altersklassen ausgetragen.

Sportfreund Christian Mauerhoff stellte kurz Reformen und Veränderungen der vergangenen Jahre vor. Auch im Jugendbereich wird sich in Zukunft einiges ändern. Er dankte Sportfreundin Katrin Löwe für die Übernahme der Funktion des Sportwartes. Zudem honorierte er recht herzlich alle ehrenamtlich Tätigen, besonders Mathias Grau und Matthias Grünbeck, die nach langjähriger Mitarbeit im Ehrenamt nicht erneut für eine Wahl zur Verfügung stehen. Sein ausführlicher Bericht ist als Anlage 1 beigefügt.



**TOP 4/5:** Sportfreund Christian Mauerhoff stellte allen Anwesenden frei, bei der anschließenden Auslosung des Kreispokals und Einteilung der 4. Kreisliga durch den SpoA teilzunehmen.

**TOP 6:** Die Reformen im Nachwuchsbereich, besonders die Einführung einer Schülerliga, wurden im Bericht des Kreiswartes ausführlich vorgestellt.

**TOP 7:** Nach der einstimmigen Entlastung folgte die Wahl des KV-Vorstandes. Die Wahlliste des KV wurde bis auf vereinzelte Enthaltungen gewählt. Nach einer kurzen Pause konnte auch die Wahlliste der Klassenleiter vervollständigt werden und durch den Kreistag gewählt. Das Wahlprotokoll ist als Anlage 2 beigefügt.

*Ergebnisse:*

Kreiswart	Christian Mauerhoff
Sportwart	Katrin Löwe
Finanzwart	Christian Kreienbrink
Kassenprüfer	Sven Trautwein
Jugendwart	Wolf Scheuringer
Seniorenwart	Karl-Heinz Baumgart
Vorsitzender Rechtskommission	Arnd Heymann
Beisitzer Rechtskommission	Marian Lankisch

Klassenleiter	1. KL	Andreas Zange
	2. KL	Martin Helmreich
	3. KL	Stephan Hußke
	4. KL (A+B)	Michael Weise
	Nachwuchs-Ligen	Lars Stilke

**TOP 8:**

Sportfreund Wolfgang Kasten (RTV) fragte stellvertretend für alle Anwesenden, ob es seitens des DTTB bereits Vorschläge für geänderte Spielsysteme gäbe, falls, aufgrund behördlicher Bestimmungen, keine Doppel gespielt werden dürften. Sportfreund Christian Mauerhoff antwortete, dass es Szenarien geben würde, falls dies eintreten sollte. In diesem Fall würden alle Abteilungsleiter und Mannschaftsführer darüber per Mail informiert.

Der Kreiswart bat darum, dass alle Vereinsmitglieder unabhängig von einer Spielberechtigung im click-TT erfasst werden. Das Ziel sollte sein, dass die Anzahl der an den Landessportbund gemeldeten Vereinsmitglieder gleich der Anzahl der Mitglieder im Sportfachverband ist.

Sportfreund Marian Lankisch (Dachwig) bat um einen vorläufigen Spielplan, sobald dieser erstellt ist. Dann könnten problematische Spieltermine vor der finalen Veröffentlichung des Spielplanes durch die Vereine verlegt werden.

Sportfreund Stefan Wischeropp (Südost) gab zu Bedenken, dass der ESB bisher die Hallennutzung noch nicht bestätigt hat und sich somit Austragungsort und -termine eventuell verschieben könnten.



Als Delegierte zum Verbandstag meldeten sich freiwillig die Sportfreunde Ch. Mauerhoff, M. Lankisch, K-H. Baumgart, A. Zange und W. Scheuringer.

Der Kreiswart bedauerte aufrichtig, dass nicht alle Sportler bereit sind ihrem Leistungsniveau entsprechend den verdienten sportlichen Aufstieg ihrer Mannschaft wahrzunehmen. Dadurch wird in der kommenden Saison die 1.KL mit lediglich 9 Mannschaften starten und die 2. KL demzufolge mit 11 Mannschaften.

Kreiswart Christian Mauerhoff dankte allen Anwesenden für ihre Teilnahme und beschließt den Kreistag mit besten Wünschen für die Sommerpause.